

## Le prix Condorcet-Dessaulles 2019 décerné à madame Julie Latour



Avocate et ancienne bâtonnière du Barreau de Montréal, **Julie Latour** considère le droit d'abord et avant tout comme un outil devant servir la justice et le bien commun. À ce titre, elle s'est démarquée par son engagement soutenu en faveur de la laïcité et de la cause des femmes. En cette année où les principes essentiels de la laïcité sont enfin inscrits dans une loi fondamentale, il convient de souligner son apport majeur à cette cause en tant que juriste, notamment par la création du collectif *Les juristes pour la laïcité et la neutralité religieuse de l'État* et par ses écrits et interventions publiques lors de diverses commissions parlementaires. Elle a ainsi contribué de façon notable à la promotion de la liberté de conscience et de la séparation de l'État et des religions au Québec.

La remise du prix aura lieu le samedi 9 novembre, à 16 heures, au Centre humaniste du Québec, 1225, boul. St-Joseph Est, à Montréal (métro Laurier). Tous les membres et amis du MLQ sont bienvenus.

Un cocktail sera servi.